
Campeche es el estado número uno en todos los indicadores: gobernador
Viernes, 04 de Agosto de 2017 15:03

En el espacio de Radio Fórmula, Joaquín López-Dóriga entrevistó a Alejandro Moreno
Cárdenas, gobernador de Campeche, quien indicó que el ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://lopezdoriga.com/nacional/campeche-es-el-estado-numero-uno-en-todos-los-indicadores-gobernador/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjFiYjhmNjdlMDUxMTUyMGE6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNFzEOwahQIDOZodtwdvg5jjx2hnuQ

